



Programa electoral 2015

INDICE
1. PRESENTACIÓN
2. NUESTRO PROGRAMA
3. AYUNTAMIENTO
4. ECONOMÍA, HACIENDA Y PATRIMONIO
5. URBANISMO E INFRAESTRUCTURAS
6. TURISMO
7. COMERCIO Y EMPRESAS
8. TRANSPORTE Y COMUNICACIONES
9. MEDIO AMBIENTE
10. SERVICIOS URBANOS
11. SANIDAD Y SERVICIOS SOCIALES
12. AGRICULTURA, GANADERÍA Y PESCA
13. EDUCACIÓN, FORMACIÓN Y EMPLEO
14. ATENCIÓN AL CIUDADANO y NUEVAS TECNOLOGÍAS
15. JUVENTUD, DEPORTES Y TERCERA EDAD
16. CULTURA , OCIO Y FESTEJOS



Programa electoral 2015

Presentación

El proyecto de Ciudadanos

Ciudadanos se define como un partido nacional de centro izquierda que pretende regenerar la vida política, defender los derechos individuales, los derechos sociales y el estado del bienestar.

¿Por qué creamos Ciudadanos Mazarrón?

Porque encontramos suficientes personas que, aunque hasta ahora no se habían acercado a la política, vieron en este proyecto la oportunidad que Mazarrón lleva mucho tiempo necesitando.

Cuando se expuso el proyecto al público no sabíamos quién se iba a acercar o implicar, ni siquiera si podríamos fundar o mucho menos, presentar listas en estas municipales. Sin embargo, la espectacular acogida y calidad de la gente que ha acabado comprometiéndose nos ha hecho ir aspirando cada día a un poquito más y poder ofrecer hoy una alternativa de gobierno municipal valiente, honesta y absolutamente preparada.

¿En qué se diferencia Ciudadanos Mazarrón de otras propuestas que se presentan en estas municipales?

Os podría decir que en este programa que tienes en las manos. No os mentiría, pero tampoco os diría toda la verdad. Ciudadanos Mazarrón se diferencia de otras propuestas en las personas que componen su lista, en la seriedad de la cruzada contra la corrupción y a favor de la transparencia del partido nacional que nos respalda, en el compromiso de mantenerse 8 años máximo en el puesto electivo, a hacer declaraciones de patrimonio a la entrada y a la salida de los mismos, y a no hacer pactos de gobierno a cambio de "sillones".



Programa electoral 2015

El proyecto de Ciudadanos Mazarrón

La agrupación de Ciudadanos Mazarrón afronta sus primeras elecciones municipales. con tres objetivos claros:

1. **Mejorar la gestión** económica del ayuntamiento desde la transparencia, identificando y solucionando las ineficiencias, disminuyendo la deuda y trasladando de manera eficiente las mejoras de gestión a los ciudadanos.
2. **Planear el futuro.** Elaborar un plan estratégico de municipio que aporte coherencia a las distintas actuaciones que se llevan a cabo desde el Ayuntamiento y que permita e impulse la actividad económica de municipio y pedanías.
3. **Dar una respuesta eficaz** a los retos que se plantean en la próxima legislatura: Aprobación de un nuevo modelo de gestión del agua, aprobación del plan de urbanismo, aplicación de la ley de transparencia, poner en valor el patrimonio histórico....



Programa electoral 2015

Nuestro programa

Para saber que en nuestro municipio hace falta una regeneración política profunda no hace falta más que abrir los periódicos regionales. Parece que Mazarrón solo sale en prensa por casos de corrupción, políticos imputados, episodios desafortunados...

Sin embargo, Mazarrón es un gran pueblo, un pueblo que, aunque presenta determinadas características que pueden dificultar la prestación de servicios (población diseminada en varios núcleos, falta de suelo municipal, complicada accesibilidad geográfica, déficit de inversiones regionales, etc), posee numerosos recursos, suficientes como para que los servicios municipales fueran mucho mejores de lo que son. Incluso suficientes como para que las tasas e impuestos municipales dejaran de ser de los más altos de la Región de Murcia.

Ciudadanos Mazarrón nace para dar respuesta a la desazón que sufren los mazarroneros que ven como su pueblo se estanca por la desidia y la mala gestión. Y también para tratar de llevar luz y taquígrafos a un ayuntamiento opaco, en definitiva para mejorar las cosas. Para todos, no solo para unos pocos.



Programa electoral 2015

AYUNTAMIENTO

El Ayuntamiento es la institución donde se acuerdan las políticas que más afectan al día a día de los ciudadanos. Quién y cómo realiza estas políticas es un asunto importante, como también es importante que el ciudadano disponga de las herramientas para juzgar si la gestión municipal está siendo adecuada y si responde a lo que se prometió en su momento.

Desde Ciudadanos Mazarrón proponemos

- Convertirnos en un ayuntamiento eficiente en el gasto, respetuoso y responsable en la recaudación; desde el convencimiento de que el ayuntamiento, sus bienes y su personal, están al servicio de los ciudadanos, del bien común de todos y de cada uno de ellos.
- Reducir los tiempos de tramitación de los expedientes de forma que no supongan perjuicio para la actividad económica y social de los ciudadanos.
- Poner a Mazarrón en los primeros puestos de la lista de ayuntamientos más transparentes de España, ofreciendo al ciudadano resúmenes claros y precisos de las cuentas, y presupuestos por programas, siguiendo el modelo de transparencia de Transparency International.
- Realizar una auditoría económica, exponerla y publicarla.
- Elaborar un Plan Estratégico a 10 años para el municipio, un plan en el que se establezcan prioridades, programas de actuación que vayan más allá de una legislatura, un plan estratégico que aporte coherencia a las actuaciones municipales, limitando los proyectos abandonados y sin continuidad, las "flores de un día".



Programa electoral 2015

- Inventariar los bienes y equipamientos municipales.
- Mejorar el sistema informático del Ayuntamiento.
- Optimizar los contratos públicos de luz y telefonía.
- Realizar una auditoría laboral pública. Publicar y establecer cuanta gente trabaja en el ayuntamiento y los entes públicos que de él dependen, en qué puestos y con qué sueldos.
- Facilitar el acceso al empleo municipal a las personas más preparadas y competentes sin amiguismos ni enchufismos, en competencia libre y abierta.
- Realizar audiencias públicas en que la corporación municipal escuche libremente la opinión de los ciudadanos sobre los grandes retos y problemas del municipio, sin más limitaciones que el educado respeto y el sano debate entre las distintas alternativas.
- Implantar un nuevo modelo de funcionamiento por OBJETIVOS ANUALES EVALUABLES, de cuya consecución o no deberán de ser informados los ciudadanos.



Programa electoral 2015

ECONOMÍA, HACIENDA Y PATRIMONIO

Desde Ciudadanos estamos convencidos de que una correcta gestión de los recursos económicos del municipio es una condición indispensable para permitirnos afrontar los retos a los que Mazarrón se va a enfrentar en los próximos años. Es por ello que trataremos de establecer una política económica basada en:

- La mejora de la gestión y la eliminación de las ineficiencias.
- La más absoluta transparencia.
- La voluntad de apoyo y servicio a los pequeños empresarios y emprendedores.
- La disminución de la presión tributaria municipal en cuanto sea posible.
- La puesta en valor del patrimonio municipal.

Por eso, desde Ciudadanos Mazarrón proponemos

- Poner a disposición de los vecinos la declaración de bienes previa a la incorporación al cargo, y posterior a su cese, de todos los concejales,
- Establecer un Grupo de Acción Local para poder gestionar fondos LEADER europeos.
- Replantear el servicio de aguas.
- Simplificar las gestiones municipales.
- Establecer un convenio con la consejería de Hacienda como el que tienen 33 municipios de la Región, de forma que esta se hace cargo de la recaudación de las tasas municipales, e incluso adelanta dinero a cuenta de estas cuando es necesario.
- Trasladar las mejoras en la eficiencia de la gestión económica municipal a la disminución de la presión recaudatoria sobre los mazarroneros.



Programa electoral 2015

- Auditar al personal laboral municipal, estableciendo las necesidades reales, modificando la asignación de trabajos y amortizando las plazas improductivas o innecesarias.
- Establecer un plan de pagos de la deuda municipal que incluya provisiones para las sentencias que previsiblemente fallen en su contra.
- Ejecutar el proyecto de rehabilitación del Casino
- Analizar la problemática del Castillo de los Vélez y tratar de ponerlo en valor.
- Establecer un plan de mantenimiento y protección de las torres vigía que quedan en pie.
- Impulsar la tramitación on-line de todo tipo de permisos, gestiones e impuestos.
- Poner en valor el cuartel de la Guardia Civil.
- Revisar el paro del proyecto de la casa de la Cañadica y realizar las acciones necesarias para terminar su ejecución y poner en funcionamiento el museo y recuperar el patrimonio mazarronero que está expuesto en museos de otras localidades.
- Proteger el entorno y las fábricas de los Alumbres.
- Proteger de forma efectiva el Cabezo Minero de San Cristóbal-Los Perules, convirtiéndolo en la referencia de las nuevas "razones" por las que merece la pena perderse o escaparse a Mazarrón.



Programa electoral 2015

URBANISMO E INFRAESTRUCTURAS

Desarrollar un pueblo que no atente contra el medio ambiente, que proporcione recursos urbanísticos suficientes, que sea energéticamente eficiente, formalmente adecuado, un lugar agradable donde vivir y veranear.

Desde Ciudadanos entendemos que proyectar y aprobar un plan de desarrollo urbano es prioritario, pero entendemos también que los errores en este tipo de planes son muy difíciles de subsanar. El plan de desarrollo urbano ha de ser, además, congruente con el plan estratégico del Ayuntamiento.

Por otra parte, el estado de calles y aceras no solo condiciona la vida diaria de los mazarroneros, sino que forma una parte muy importante de la imagen que se da como municipio. Un municipio eminentemente turístico como el nuestro no puede permitirse imágenes como las que ofrecen algunas de nuestras calles.

Desde Ciudadanos Mazarrón proponemos:

- Reorientar el monocultivo del urbanismo residencial para diversificar la oferta favoreciendo la instalación de actividades económicas sostenibles y generadoras de empleo.
- Revisar, elaborar de forma colaborativa y aprobar un PGOU moderno, adecuado a las necesidades del municipio y a su plan estratégico.
- Incluir en él suelo industrial, idealmente en forma de polígono, para permitir la legalización y desarrollo de la industria local.
- Incluir en él suelo hotelero.



Programa electoral 2015

- Impulsar un PLAN ESPECIAL DE REFORMA DE LA FACHADA LITORAL que favorezca a implantación de actividades económicas generadoras de empleo.
- Legalizar las industrias existentes que cumplan unas exigencias mínimas.
- Establecer en el PGOU vías de comunicación suficientes.
- Dotar al municipio y pedanías de un plan de mejora y mantenimiento de la red vial.
- Favorecer la implantación de actividades económicas sostenibles y respetuosas con el medio y el paisaje de Mazarrón (Camping, aparcamiento de caravanas, casas rurales, centros ecuestres, etc.)
- Proteger el suelo agrícola y ganadero de la transformación urbanizadora, devolviéndole la importancia que tiene como uno de los más importantes activos económicos del municipio.



Programa electoral 2015

TURISMO

Desde Ciudadanos consideramos que el turismo debe ser uno de los motores principales de reactivación económica del municipio.

Para que el turismo aumente ese protagonismo, es esencial disminuir su estacionalidad, aumentar su proyección nacional e internacional, invertir en infraestructuras, y apostar por iniciativas innovadoras.

El plan estratégico municipal, arropado por el mayor consenso político y social, debería ser el eje conductor que lo haga posible.

Nuestras propuestas tratan de implicar y beneficiar en esta actividad a todos los sectores productivos de Mazarrón, ya que nadie está aislado de la actividad económica de los demás, cuando las empresas prosperan todos lo hacemos.

Desde Ciudadanos Mazarrón, proponemos

- Trabajar para romper la estacionalidad del turismo. Elaborar y fomentar una oferta diversificada por grupos de edad, de intereses, etc.; y para las distintas épocas del año.
- Apostar decididamente por el suelo hotelero, con beneficios fiscales a las empresas que se instalen en el municipio
- Establecer una presencia eficaz en las principales ferias de turismo nacionales e internacionales, realizando ofertas conjuntas de bienes y servicios
- Realizar reportajes turísticos sobre los aspectos más interesantes del turismo local, incluyendo las nuevas iniciativas.
- Potenciar actividades de turismo alternativo no estacional (submarinismo, geoturismo, minas, restos arqueológicos, senderos de pequeño y gran recorrido, visitas guiadas periódicas o a demanda, turismo de experiencias,...)

Programa electoral 2015

- Potenciar la innovación y creatividad en el sector de la restauración, reconociendo el indudable atractivo que la gastronomía representa en las ofertas turísticas.
- Ofrecer alternativas a los emprendedores más jóvenes, con modelos novedosos y alternativos (LUNCH-TRUCK)
- Establecer convenios con la cofradía de pescadores para realizar salidas desde barcos de arrastre, en las que se les expliquen las embarcaciones y su funcionamiento, las distintas faenas, los instrumentos de navegación, etc, se realicen almuerzos a bordo y visitas cuando se levante el copo de la almadraba (en coordinación con vecinos de la Azohía), así como a las subastas de pesca con posterior degustación en restaurantes locales
- Establecer convenios similares con barcos de arte menor, para visitas de menor duración en similares condiciones
- Establecer convenios similares con empresas agrícolas, en las que el tema logístico es mucho más sencillo.
- En colaboración con la Asociación de comerciantes, incluso con la Consejería de Sanidad, establecer las condiciones de acceso a los comercios e incluso a determinados establecimientos de hostelería a los perros y vender Mazarrón como "Municipio amable con las mascotas".
- Regular el estacionamiento de autocaravanas a semejanza de otros municipios turísticos, delimitando claramente las zonas donde puede realizarse, y habilitando en ellas servicios básicos como agua, zonas de recarga de baterías, contenedores de basuras y zonas de vaciado de váteres químicos, algo por lo que se les cobraría una tasa.
- Estudiar la creación de un centro turístico municipal que aglutine toda la oferta, sea el centro neurálgico de la vida turística de Mazarrón, y que, idealmente, exhiba



Programa electoral 2015

documentales, exposiciones permanentes y temporales sobre la etnografía y la historia de Mazarrón, contenga una pequeña tienda turística, una cafetería o restaurante, etc. Idealmente, crearlo utilizando alguno de los edificios de titularidad municipal, como por ejemplo la casa Rolandi, y fondos FEDER.

- Adecuar las playas para su uso durante todo el año.



Programa electoral 2015

COMERCIO Y EMPRESAS

Las empresas son el corazón de los pueblos. Si a las empresas les va bien, se genera empleo y riqueza, el dinero se mueve, el ayuntamiento aumenta sus recursos y puede ofertar mejores servicios o disminuir la presión fiscal. Desde Ciudadanos Mazarrón queremos diseñar un ayuntamiento que las empresas puedan ver como un aliado, no como un obstáculo a superar.

Por ello, desde Ciudadanos Mazarrón, proponemos

- Establecer un convenio de colaboración con el instituto de fomento de la Región de Murcia para disponer de una ventanilla UNAI (unidad de aceleración de inversiones), que presta apoyo y asesoramiento a los inversores y tiene el compromiso de la región de disminuir a la mitad los plazos de los trámites regionales, al obtener la categoría de urgentes y prioritarios los proyectos gestionados a su través.
- Realizar un convenio bancario para la oferta de microcréditos con intereses bonificados para empresas que se adecuen al plan estratégico municipal.
- Realizar las gestiones necesarias y un convenio con el instituto de Fomento de la Región de Murcia para que Mazarrón adquiriera la categoría de "Municipio Emprendedor".
- Uniformizar y visibilizar la señalización de comercios y establecimientos privados, agrupando la publicidad de establecimientos cercanos en un mismo báculo, y ayudando de esta manera a la construcción de una imagen reconocible del comercio de Mazarrón, contando para ello con las asociaciones de comerciantes.
- Mejorar la gestión del mercadillo semanal, optimizando su localización y estableciendo una

Programa electoral 2015

sección temática diferente y periódica distinta cada semana del mes.

- Posibilitar y favorecer el establecimiento de mercadillos temáticos de forma periódica (de antigüedades, de artesanía, de segunda mano, medievales).
- Convertir el mercadillo del Puerto en un punto de referencia regional mediante la inclusión de una SECCION DE AGRICULTURA ECOLOGICA abierta a este pujante sector regional.
- Ofertar, mediante convenio, la gestión de los mercadillos estivales a las asociaciones de comerciantes y/o artesanos locales.
- Dinamizar el vivero de empresas a través del Info.



Programa electoral 2015

TRANSPORTE Y COMUNICACIONES

El aislamiento geográfico de Mazarrón es uno de sus problemas constantes. Condiciona no solo la vida diaria de numerosos mazarroneros que deben salir del municipio para ejercer su vida laboral, sino también el desarrollo turístico y económico de toda la zona.

Por otra parte, la división de la población del municipio en tres grandes núcleos de población (Mazarrón, el Puerto y Camposol), y otros más pequeños, pedanías relativamente lejanas y sin buenas comunicaciones públicas, obliga a triplicar servicios o a que gran parte de la población no tenga acceso a los mismos.

Desde Ciudadanos proponemos

- Trabajar para mejorar la movilidad en el municipio basándonos en tres ejes: TRANSPORTE PÚBLICO, PEATONALIZACIÓN Y FOMENTO DEL CICLOTURISMO.
- Estudiar el establecimiento de un servicio de microbuses que vertebrase las pedanías con el núcleo urbano de Mazarrón, .
- Realizar las gestiones necesarias para intentar rebajar los peajes de la autopista.
- Buscar una solución para ejecutar una salida alternativa de Camposol a la única existente. utilizar esa salida para mejorar la conexión de la Majada con la salida a Murcia y Camposol.
- Ejecutar el carril bici proyectado desde Mazarrón al Puerto y Bolnuevo.
- Solicitar a tráfico que se hagan exámenes de conducir en Mazarrón, tanto teóricos como prácticos, al menos en algunas convocatorias.

MEDIO AMBIENTE

Siendo como pretendemos que sea el turismo uno de los ejes estratégicos del municipio, no podemos descuidar el cuidado de nuestro patrimonio ambiental, que Ciudadanos pretende proteger y poner en valor en la medida de lo posible.

Desde Ciudadanos, proponemos

- Convertir el paisaje y especialmente la belleza de los paisajes áridos en el elemento central del “nuevo Mazarrón”.
- Establecer vigilancia y protección en las gredas de Bolnuevo, resolviendo de una forma responsable el PLAN PARCIAL MONTEVERDE.
- Restringir al senderismo y a la circulación de bicicletas el conocido como CAMINO DE LAS CALAS.
- Mejorar la vigilancia de acceso a las zonas de pesca.
- Exigir a la comunidad autónoma el control de las plagas de barrenador y procesionaria en el monte público.
- Mantenimiento del plan de vigilancia contra el mosquito tigre.
- Erradicar las quemas de residuos agrícolas en el municipio, implantando un nuevo modelo de gestión que mejore la calidad del aire del municipio.
- Construir la depuradora de aguas residuales de La Majada.
- Mejorar la gestión de las aguas residuales con el objetivo de poner a disposición de la agricultura recursos hídricos complementarios y de calidad.
- Colaborar con grupos y organizaciones de defensa de la naturaleza para conseguir una más efectiva protección del patrimonio natural del municipio.
- Estudiar la implantación de una planta de compostaje de titularidad público-privada.
- Legalizar y poner en funcionamiento los eco-parques del municipio.

Programa electoral 2015

- Establecer un plan de lucha contra el picudo a semejanza de otros municipios costeros.
- Bonificar el impuesto de circulación a vehículos eléctricos e híbridos.
- Elaborar con la participación de todos los sectores implicados un nuevo modelo de convivencia entre las actividades de ocio nocturno y las residenciales.

SERVICIOS URBANOS

La percepción de la ciudadanía es que en Mazarrón se pagan unas tasas altísimas y los servicios urbanos que se ofrecen a cambio son en el mejor de los casos, mediocres.

Desde ciudadanos, proponemos

- Contratar el suministro de energía con distribuidores que garanticen su procedencia de fuentes renovables.
- Cambiar paulatinamente el alumbrado antiguo por lámparas LED
- Establecer convenios racionales, transparentes y sujetos a auditorias y compensaciones por parte de las empresas que no den servicios adecuados a convenio.
- Establecer un plan de rehabilitación y mantenimiento de jardines.
- Aplicar la auditoria energética municipal que ya se hizo, y está sin aplicar (cambiar el alumbrado público, optimizar energéticamente los edificios públicos, etc.)
- Establecer una solución integral al problema de los residuos sólidos generados en el municipio, que suponga la gestión del ciclo completo de residuos.
- Ajustar el acuerdo con el consorcio que retira los residuos del municipio.



Programa electoral 2015

- Mejorar el drenaje de la zona residencial de Bahía para evitar las continuas inundaciones.
- Renovar y ampliar el equipamiento urbano (papeleras, bancos, etc.).

SANIDAD Y SERVICIOS SOCIALES

El municipio de Mazarrón tiene unos servicios sanitarios y sociales deficitarios, especialmente si tenemos en cuenta la cantidad de población a la que se atiende y la distancia a la que se encuentra el hospital más cercano. Estas circunstancias se ven agravadas por la falta de transporte público hasta el hospital, así como de sus malos accesos por carretera. (La autopista de peaje no es suficiente para paliar el problema, debido a su coste). Así mismo, hay que tener en cuenta que la población de uno de los núcleos urbanos del municipio (Puerto de Mazarrón) ve multiplicado sus habitantes en época estival, por lo que los dispositivos médicos tienen que esforzarse fuertemente para cubrir estas necesidades, ya que a pesar de que haya servicios complementarios durante esta época del año, no son suficientes.

Desde Ciudadanos, proponemos

- Seguir reivindicando la necesidad de un hospital comarcal, y en su defecto, un centro de especialidades, ya que se cumple de sobra el criterio de población y aislamiento geográfico. (Retomar vías de negociación con Gobierno Autonómico).
- Ampliar la cobertura del equipo radiológico ubicado en el centro de salud de Mazarrón hasta llegar por lo menos a las 22.00 h (y evitar con ello muchos desplazamientos de nuestros habitantes hasta Cartagena para terminar la asistencia urgente)
- Conseguir un equipo de monitor para la matrona de la zona.
- Reivindicar el aumento de la disponibilidad de ambulancias en el municipio.
- Aprobar un plan público de salud. Acercarnos al modelo de "Ciudades saludables" adoptado en otros puntos de la geografía española
- Implementar y mejorar el plan municipal de prevención de drogodependencias, incidiendo especialmente en los

Programa electoral 2015

problemas asociados al alcohol. Erradicar los denominados botellones.

- Instalar circuitos de deporte-salud con máquinas de ejercicios para la tercera edad en más puntos del municipio.
- Colaborar con los Centros de Salud e Institutos, elaborando un plan coordinado para disminuir la tasa de embarazos en población adolescente.
- Hacer un análisis exhaustivo de todas las familias en riesgo social del municipio y estudiar medidas paliativas en colaboración con instituciones especializadas. Unificar y compartir datos con la comunidad autónoma y las distintas ONGs que se dedican al tema.
- Seguir trabajando sobre la violencia de género.
- Potenciar la actividad de todos los Centros de Día (Mazarrón, Puerto de Mazarrón, Cañada Gallego, ...).
- Promover actividades de voluntariado a través de formación específica.
- Dotar de equipamiento al centro de atención temprana.
- Establecer un convenio de uso de la piscina de tratamiento de ASPADEM que actualmente está infrautilizada.
- Mazarrón es deficitario en plazas de residencias geriátricas. Promover desde el ayuntamiento la implantación de más plazas asistenciales y de la tercera edad.
- Crear un centro de zoonosis en terrenos municipales, en donde el municipio preste luz y agua, pero que sean los albergues de la zona que llevan tiempo trabajando en la recogida y realojamiento de perros errantes los que trabajen a través de sus organizaciones y su sistema (Muy eficiente, por cierto) de voluntariado. Establecimiento de un convenio municipal de uso y funcionamiento del centro.
- Control exhaustivo de perros sueltos y/o abandonados por el riesgo que suponen para los ciclistas, senderistas y en general para cualquier usuario de los caminos naturales del municipio.



Programa electoral 2015



Programa electoral 2015

AGRICULTURA, GANADERÍA Y PESCA

La agricultura está en las raíces más auténticas de Mazarrón, siempre que se ha pinchado una burbuja económica Mazarrón ha resistido gracias a su sector primario, por ello ha vuelto a cobrar importancia en los últimos años y esto, que ha sido a causa de una crisis, queremos convertirlo en una oportunidad de desarrollo y proyección.

Desde Ciudadanos, proponemos

- Favorecer la incorporación de los jóvenes al sector de la agricultura y la ganadería.
- A través del Grupo de Acción Local, GAL, gestionar fondos Leader para facilitar la financiación de la mejora de productividad y comercialización de empresas del sector primario.
- Establecer en el término municipal un AREA DE INSTALACIÓN PREFERENTE DE ACTIVIDADES GANADERAS (Porcino, ovino, caprino, avícola, etc.)
- Fomentar la profesionalización del sector agrícola a través de cursos de capacitación.
- Regularización de las empresas ganaderas de la zona. Establecimiento de tasas progresivas en función de los tamaños de explotación.
- Fomentar la diversificación de las explotaciones agrícolas a través de convenios, acciones formativas y la promoción y canalización de ayudas públicas.
- Apostar decididamente por la incorporación de nuevos productores y operadores en agricultura biológica.
- Apoyar la transferencia de conocimientos y tecnología desde el IMIDA hasta nuestros agricultores para mejorar sus explotaciones introduciendo nuevas variedades y sistemas de cultivo.



Programa electoral 2015

- Estudiar la posibilidad de implantación a través de fondos europeos de un instituto de innovación agrícola en Mazarrón.
- Ejecutar el arrecife marino ya aprobado
- Apostar por el desarrollo de los cultivos marinos
- Potenciar la vigilancia del acceso a las zonas de pesca
- Promover la modernización de la flota pesquera, apoyando sus acciones de formación y promoviendo actividades alternativas (ver apartado de turismo).

EDUCACIÓN, FORMACIÓN Y EMPLEO

Los datos y las estadísticas son tozudas: El fracaso escolar es una lacra que lastra el desarrollo de las comunidades; el paro y la precariedad castigan con dureza a la población con un menor nivel de formación.

La formación es la clave de la creación de oportunidades, tanto de empleo como de emprendimiento. Mazarrón sufre la lacra de tener un déficit significativo de plazas en estudios no obligatorios, especialmente de FP, obligando a las familias de los alumnos que pretenden formarse a hacer esfuerzos económicos que no siempre se pueden permitir.

Sin embargo, la mayor parte de las competencias en materia de centros educativos corresponden a la Comunidad Autónoma, por lo que pocas promesas podemos hacer en este ámbito más allá de poner todo nuestro esfuerzo en luchar allí donde se puede ganar algo.

Desde Ciudadanos, proponemos

- Prevenir el fracaso escolar temprano, mediante la implantación en todos los centros de primaria de programas de apoyo escolar en colaboración con las ONGs del municipio.
- NO QUEREMOS NINGÚN MAZARRONERO "NINI". Mientras no tengamos un puesto de trabajo estaremos implicados en programas de formación y cualificación profesional.
- Promover la implantación de más oferta de formación profesional, idealmente ciclos relacionados con el mar, el turismo o la agricultura, dando todas las facilidades municipales que se puedan a la comunidad para que acepte su implantación.
- Subvencionar las aulas matinales en infantil y primaria.
- Promover la implantación del ciclo superior de inglés y al menos otro idioma más en la extensión de la escuela

Programa electoral 2015

de idiomas de Mazarrón ofertando un centro con espacio suficiente como para que puedan impartirse.

- Promover la implantación de un conservatorio al menos de nivel elemental en el municipio.
- Impulsar con decisión PROGRAMAS DE FOMENTO DE LA LECTURA, ADECUADOS A CADA NIVEL EDUCATIVO.
- Dar a las BIBLIOTECAS un trato preferente, mejorando su dotación en fondos y personal, convirtiendo a las mismas en lugares de estudio, de encuentros, de talleres y de exposiciones.
- Trabajar la orientación laboral desde el principio de la ESO.
- Reimplantar las becas municipales de excelencia, especialmente para aquellos alumnos que deben abandonar el municipio para estudiar.
- Promover los programas Erasmus y Leonardo.
- Regular el sector de las guarderías infantiles
- Impulsar la formación Profesional dual
- Revisar los convenios con Universidades.



Programa electoral 2015

ATENCIÓN AL CIUDADANO Y NUEVAS TECNOLOGÍAS

A Ciudadanos nos parece fundamental que exista un flujo de ideas e información constante entre la ciudadanía y los políticos. En Mazarrón se han hecho intentos de Asambleas de participación ciudadana, que nos parecen una magnífica idea, pero que no acabaron de arraigar. Actualmente existen medios técnicos para que la presencia física no sea determinante a la hora de que exista esa comunicación, y desde Ciudadanos, abogamos por su implantación

Además, consideramos que difícilmente los ciudadanos pueden ejercer su derecho de ciudadanía si desde el ayuntamiento se les oculta o escamotea información, y que cuanto más informados e implicados estén los mazarroneros en los proyectos que se llevan a cabo desde el Ayuntamiento, más fácilmente tendrán estos éxito, así que para que la atención y participación ciudadana sea adecuada, es imprescindible que el máximo de información actualizada sea fácilmente accesible.

Por ello, desde Ciudadanos, proponemos

- Mejorar la web municipal, de forma que sea más intuitiva y que constituya un canal de comunicación más fluida con los habitantes del municipio, en el que estos encuentren respuesta y atención a sus quejas, y puedan participar efectivamente en la vida municipal.
- Una utilización "sensata" y abierta al ciudadano de las redes sociales, con un compromiso de respuesta en 24/48 horas
- Reflejar en la web municipal información actualizada y precisa sobre contrataciones, presupuestos, convenios, conciertos, convocatorias, etc. Reflejarla en distintos idiomas (francés, inglés, alemán).
- Establecer un teléfono de "atención al veraneante"

Programa electoral 2015

- Implantar el uso de firmas digitales en las documentaciones relacionadas con la actividad municipal.
- Incentivar el aprendizaje de rudimentos de robótica desde ESO/BACHILLER/ FP, con la promoción de concursos desde el Ayuntamiento en colaboración con los institutos de la zona (se puede usar para ello el acceso a programas del tipo "LEGO EDUCATION")

JUVENTUD, DEPORTE Y TERCERA EDAD.

En Ciudadanos creemos en la necesidad de que la juventud tenga acceso a espacios y horizontes propios, creemos que desde el deporte no sólo se cultiva el carácter y se mantiene sano el cuerpo, sino que es incluso posible labrarse salidas profesionales, y que puede tener un lugar en nuestro Plan Estratégico de Municipio.

N cuanto a las personas mayores, en ciudadanos tenemos el máximo respeto por su potencial y su experiencia, y pensamos que es muy necesario ponerlos en valor.

Por ello, desde Ciudadanos, proponemos

- Fomentar las empresas locales del sector deportivo, establecer convenios de uso de las playas públicas.
- Mejorar la estabilidad laboral de los monitores deportivos municipales.
- Promover desde el Ayuntamiento durante el invierno eventos deportivos del tipo Iron man, triatlón, media maratón, etc.
- Buscar vías para canalizar turismo deportivo en temporada baja.
- Realizar una apuesta decidida por el impulso del deporte escolar.

Programa electoral 2015

- Fomentar el asociacionismo de toda clase, tanto con recursos como con apoyo y formación, especialmente asociacionismo juvenil.
- Mejorar las infraestructuras deportivas municipales en la medida de lo posible, incluyendo la búsqueda de financiación externa, convenios público-privados, etc.
- Apoyar a los atletas y deportistas mazarroneros y aprovechar en contraprestación la visibilidad que ofrecen fuera del municipio.
- Establecer convenios con los centros de la tercera edad, centros que han demostrado una capacidad de auto-gestión excelente, para implantar programas de transmisión de la experiencia y el conocimiento y las tradiciones.
- Facilitar el acceso a espacios de expresión y reunión pública.
- Fomentar todo tipo de asociacionismo.
- Mejorar las instalaciones de geronto-gimnasia
- Establecer un convenio con Cruz Roja para implantar un servicio de acompañamiento de personas mayores.
- Crear un banco de tiempo y transmisión de capacidades y conocimientos en el que los ciudadanos se inscriban y cuenten lo que saben hacer y las asociaciones y particulares puedan solicitar cursos permanentes u ocasionales.

CULTURA, OCIO Y FESTEJOS

Mazarrón presenta grandes retos también en los aspectos culturales, y tanto estos como los de ocio y festejos deben ser parte importante del proyecto estratégico de municipio, no solo porque bien gestionados pueden ser uno de los complementos necesario para ayudar a desestacionalizar el turismo, sino porque los vecinos de Mazarrón así lo demandan y merecen.

Mazarrón, y especialmente sus pedanías, sufren una evidente carencia de espacios adecuados para el desarrollo de actividades culturales, sin que las actuaciones de gobiernos anteriores hayan conseguido paliarla adecuadamente.

Desde Ciudadanos proponemos

- Trabajar para mejorar las infraestructuras culturales teniendo como objetivo conseguir un espacio multidisciplinar que permita la programación de obras cinematográficas y teatrales así como de conciertos y conferencias.
- Fomentar las fiestas locales tratando de conseguir reconocimiento y proyección nacional e internacional para ellas, y que sean no solo un motivo de celebración y esparcimiento para los vecinos, sino una fuente de visitantes e ingresos.
- Tener en cuenta todos los grupos de edad a la hora de plantear actividades festivas.
- Apoyar a los artistas locales.
- Programar y potenciar eventos gastronómicos aprovechando las materias primas autóctonas, a imagen y semejanza de las "Jornadas del atún rojo" y similar. Buscar continuidad y periodicidad.
- Profesionalizar la biblioteca, ampliando sus horarios y dotación, especialmente la biblioteca del Puerto, que es claramente insuficiente.



Programa electoral 2015

- Buscar la forma de dotar al Puerto de recinto escénico multiusos que permita la programación de conciertos y espectáculos culturales.
- Abrir aulas de estudio tanto en Mazarrón como en el Puerto.
- Apoyar a las bandas de música y rondallas.
- Reivindicar la necesidad de un conservatorio de nivel elemental.
- Facilitar el acceso a locales de ensayo a las bandas locales, utilizando las instalaciones de los IES y colegios fuera de horario si es necesario.
- Fomentar y facilitar el uso de instalaciones de escuelas e institutos fuera del horario escolar.
- Mantener una disposición abierta y cooperadora ante las iniciativas culturales que surjan en el municipio.
- Poner en valor la Plaza como un centro de encuentro asociativo, social y de ocio.
- Ofrecer soportes adecuados para el arte urbano.